



第18号 (2017.7.21) 邇摩高校生徒会

こんにちは。生徒会広報班です。今回は、6、7月合併号として発行します。
梅雨が明け、暑い日が多くなりますので、熱中症に気を付けて、体調管理には十分気をつけましょう！

熱く燃えた県総体も終わり、新チームになった部活が多いと思います。3年生が築きあげてきた伝統を1、2年生は受け継ぎ、新たな目標に向かって頑張りましょう。

3年生は、進路実現に向けて気持ちを切り替えて学校生活を送りましょう！！

中間テストお疲れ様でした。中中間テストと違い、教科数も多いので大変だったかと思っています。テスト後の避難訓練も無事に終わったのでよかったです。

○体育祭分団決め○

6月に体育祭の分団決めが行われました。

1年生は、高校初めての体育祭ですね。分からないことは遠慮なく先輩に聞いて楽しみましょう！

2年生は、来年自分たちが引っ張る立場なので先輩の動きをしっかりと見て盛り上げましょう！

3年生は、高校最後の体育祭ですね。思い残すことがないようにみんなで協力していい体育祭を作り上げましょう！

○体育祭スローガン○

ジャスティス

つらぬ

つか

Justice ~正義を貫き、勝利を掴め~



赤軍	青軍	紫軍
3-2	3-3	3-1
2-1	2-2	2-3
1-3	1-2	1-1

どの軍団も協力してがんばろう！！
かき丸くんも応援してるよ (^_^) /



○分団責任者○

役職		赤軍	青軍	紫軍
分団	主	影山 力也	宇谷 空	清水 翔
	副	宮村 友麻	川島 咲耶	山路 萌々
応援	主	宮原 由梨香	玉井 茉優	林 佳穂
	副	山本 真奈美	友村 潤子	坂根 春耶
デコレーション	主	月森 啓太	飯島 太斗	林 恭平
	副	渡邊 大翔	梅木 祥太	熊谷 颯真
衣装	主	妹尾 萌加	中島 葉月	和田 百咲
	副	吉田 葵	加藤 弥来	谷本 汐南
会計	主	落合 真子	石飛 伊織	
	副	田原 佳奈子	土江 辰輔	

○分団テーマ○

赤軍

あいらぶゆう

愛羅武勇 ～ワンダーランドへようこそ～

敵の青と紫には愛情をもって戦い、ミッキーとミニーの衣装でワンダーランドの空間にします。

青軍

わそうぜつび

和蒼絶美

お互いの思いを尊重し、^{わきあいあい}和氣藹々と美しく舞い、華麗に競技し、この上ない輝きで優勝を目指したいと思います。

紫軍

えいし さっそう

英紫颯爽 ～目指せ2連覇～

今年も軍団一丸となって協力し合い、連覇を目指したいと思います。



○総体報告会○

弓道部

男子個人・団体、予選敗退でした。女子個人予選敗退・団体8位でした。

これまで練習してきた成果が発揮できず悔しい結果となりましたが、弓道を通して大切なことを学びました。お世話になった先生や仲間感謝しています。2年半とても楽しかったです。

柔道部

男子団体は予選敗退、男子個人は3年石田が3位でした。女子個人は2年松原が2位、1年森が3位となりました。今までたくさんの方に支えてもらって3年間柔道ができたことに感謝し、自信にしてこれからは生かしていきます。応援ありがとうございました。

男子ソフトテニス部

牧野・梶野ペア、澤田・中西ペアが2回戦敗退でした。とても楽しんで試合ができたのでよかったです。

女子ソフトテニス部

友村・吉田ペア、山崎・竹内ペア、小島・林ペアが1回戦敗退、山路・後根ペアが3回戦敗退、団体戦は1回戦敗退でした。自分たちらしいプレーができ、楽しんで試合をすることができたので本当によかったです。

卓球部

女子シングルスは森山、男子シングルスは森山が3回戦進出することができました。

初めて大会で勝つことができた部員もいて、それぞれいいプレーができたと思います。応援ありがとうございました。

男子バスケットボール部

初戦で敗退しました。練習してきたことが全部発揮できたわけではないですが、最後まで諦めず走りきれたのでよかったです。今まで教えてくださった先輩や先生にとっても感謝しています。とても楽しかったです。

女子バスケットボール部

松江北高校と当たり、初戦敗退でした。結果は残念でしたが、最後にみんなで全力でプレーすることができたと思います。今までお世話になった先生や保護者の方々にはとても感謝しています。このチームでバスケットができて本当によかったです。

バレーボール部

開星高校と当たり、2-0で負けました。自分たちの中で悔しいプレーもたくさんあって悔しさが少し残りましたが、最後まで諦めずにみんなで戦えたことに悔いはありません。とても楽しいバレー生活を送ることができてよかったです。

バドミントン部

男子団体は松江商業高校と当たり、3-0で負け、女子団体は松江北高校と当たり、3-0で負けました。男子シングルスは上田・森山が3回戦で敗退しました。たくさんの応援ありがとうございました。